
3 Pièces

65 m²

Réf. V6667CA

650 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé  au  sein  du  quartier  prisé  de  la  Croix-des-Gardes,  dans  une

résidence  de  renom  avec  parc,  piscine  et  tennis,  ce  superbe

appartement vous séduira par le confort de vie qu'il procure, étant à la

fois  au  calme,  proche  des  plages  et  du  centre  de  Cannes.D'une

surface habitable d'environ 66 m²,  l'appartement se compose comme

suit :- Un hall d'entrée,- Un séjour,- Une cuisine ouverte sur le séjour,-

Une chambre en suite,- Une seconde chambre,- Une salle d'eau,- Des

toilettes  invités.Une  cave  complète  ce  bien  et  des  places  de  parking

sécurisées sont réservées aux copropriétaires.

Situated in the sought-after Croix-des-Gardes district, in a prestigious residence with

parkland, swimming pool and tennis court, this superb flat will  seduce you with its

comfortable  lifestyle,  in  peaceful  location  close  to  the  beaches  and  the  centre  of

Cannes.With  around  66  sqm  of  living  space,  the  appartment  is  composed  as

follows :- Entrance hall,- Living room,- Kitchen opening onto the living room,- One

en  suite  bedroom,-  Second  bedroom,-  Shower  room,-  Guest  toilet.A  cellar

completes this property and secure parking spaces are reserved for co-owners.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES
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